

## PRESSEINFORMATION

### **„Lilien Kicker“ sind Deutscher Vizemeister im Straßenfußball**

#### **Projekt der Regionalen Diakonie für wohnungslose Menschen in Wiesbaden**

Wiesbaden, den 25. November 2025. Die Regionale Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus ist stolz auf ihre „Lilien Kicker“: Die Fußballmannschaft, die an das Übergangswohnheim für wohnungslose Menschen in Wiesbaden-Erbenheim angegliedert ist, hat bei der Deutschen Meisterschaft im Straßenfußball 2025 den zweiten Platz errungen. Beim Turnier, das im November 2025 in Duisburg stattfand, traten 16 Teams aus ganz Deutschland in 32 Partien gegeneinander an. Die Teams sind jeweils angegliedert an Einrichtungen der Wohnungslosen-, Drogen- und Straffälligenhilfe, an Hilfe für Geflüchtete oder an Straßenzeitungen.

#### **Mehr als nur sportlicher Erfolg**

Die von Sozialarbeiter Philipp Knodt trainierte Wiesbadener Mannschaft verlor das Finale nur knapp gegen das siegreiche Team aus Oberhausen: Nach einem 1:5-Rückstand zur Halbzeit kämpfte sich die Mannschaft wieder bis zum Endstand von 4:5 heran. „Ein wirklich tolles Finale, auch wenn wir letztendlich nicht als Sieger vom Platz gegangen sind. Aber dass die Teilnehmer an uns Trainer und an sich geglaubt und weiter gekämpft haben, genau das sind Themen unseres sozialarbeiterischen Alltags“, so Michael Kiel, Leiter des Übergangswohnheims. „Die Mannschaft ist vor und während des Turniers wirklich zusammengewachsen und füreinander eingestanden – auf und vor allem neben dem Platz. Unsere pädagogischen Ziele, die wir mit dem Projekt verfolgen, wurden deutlich sichtbar: Fair Play, miteinander an einem Ziel arbeiten und sich gegenseitig vertrauen“, so Kiel weiter.

Eine begeisternde Erfahrung war das Turnier auch für die Kicker, wie James K. ausdrückt: „Danke an Alle! Das war seit langem mein schönstes Wochenende.“ Für einen der „Lilien Kicker“ geht nach dem Erfolg in Duisburg die Reise noch weiter: David B. ist aufgrund seiner Leistung beim Turnier für den Nationalmannschaftskader nominiert und darf im nächsten Jahr am Homeless World Cup (HWC) in Mexico City teilnehmen.

#### **Unterstützung für die „Lilien Kicker“**

Die „Lilien Kicker“ gibt es bereits seit 2006 als Fußballprojekt der Wohnungsnotfallhilfe der Regionalen Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus. Sie wurden ins Leben gerufen als sinnvolle Freizeitgestaltung für die Bewohner des Übergangswohnheims, zum wöchentlichen Training kommen aber auch Klient:innen anderer Einrichtungen der Diakonie.

Das Fußballprojekt „Lilien Kicker“ ist auf Spenden angewiesen: Nur so ist zum Beispiel die Reise zur Deutschen Meisterschaft finanziert. Die Regionale Diakonie freut sich über Spenden an: Regionale Diakonie in Hessen und Nassau gGmbH (Kontoinhaber), Nassauische Sparkasse, IBAN: DE78 5105 0015 0100 0216 76, Verwendungszweck: „Spende Lilien Kicker“.

## Über die Regionale Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus

Die Regionale Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus ist Teil der Regionale Diakonie in Hessen und Nassau gGmbH. Mit jeder der 14 Regionalen Diakonien in Hessen und Rheinland-Pfalz leisten wir aktiv die soziale Arbeit der Evangelischen Kirche. Dafür setzen sich über 1.500 Mitarbeitende sowie rund 5.000 Ehrenamtliche ein. Unsere Angebote können von jeder Person in Anspruch genommen werden, unabhängig von Nationalität, Religion und sozialem Status. Wir beraten, begleiten und betreuen im Jahr ca. 120.000 Menschen und leisten Hilfe zur Selbsthilfe.

Die Angebote und Einrichtungen der Regionalen Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus gliedern sich in fünf Arbeitsbereiche: Soziale Teilhabe; Wohnungsnotfallhilfe; Beratung; Frauen, Kinder, Jugend- und Familienhilfe sowie Gemeinwesenarbeit. Insgesamt engagieren sich rund 180 hauptamtliche Mitarbeitende und zirka 400 Ehrenamtliche an 21 Standorten in Wiesbaden und dem Rheingau-Taunus-Kreis für Menschen, die Rat und Hilfe benötigen.

### Pressekontakt

Claudia Sporn, Kommunikation  
Regionale Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus  
Rheinstraße 65, 65185 Wiesbaden  
Tel.: +49 611 36091-32  
E-Mail: [claudia.sporn@regionale-diakonie.de](mailto:claudia.sporn@regionale-diakonie.de)  
[www.diakonie-wirt.de](http://www.diakonie-wirt.de)